
令和６年度 中部公民館運営審議会概要 

 

１ 日  時  令和６年 10 月 23 日(水) 午前 10 時から 11 時 

 

２ 場  所  中部公民館 ２階 ＩＴルーム 

 

３ 出 席 者  審議委員 ８名（欠席者１名） 

        事 務 局 長田館長 原山係長 

 

４ 諮問事項 

(1)令和５年度事業報告 

(2)令和６年度運営基本計画 

(3)令和６年度事業計画について 

(4)その他 

 

５ 会議概要 

   審議会委員委嘱後、今年度の会長を決定。会議概要は下記のとおり。 

 

 〈施設について〉 

委 員  施設にエアコン設置のため市との交渉はどうなっているか。 

事務局  中部公民館の４階ホールのエアコン設置はほぼ無理な状態。 

     後町ホールについては、建設当初第四地区で要望したがエアコンは設置されな

かったと聞いている。各団体も設置の要求をしている。また窓を開けられない

特殊事情もあり簡単にはいかない。 

     第五地区分館は、耐震工事をして使用している。（エアコンは）一部屋だけ設

置されていないが、利用者の皆さんに設置している部屋を上手に使ってもらっ

ている。これ以上、手は入れられないのでエアコンの設置は難しい。 

委 員  能登のような災害時のことを考えてエアコン設置を考えてほしい。緊急避難時

は、避難所指定されていない古い施設への一次避難が必要となることがある。

そのような場合、高齢者の多い町で暑い時はどうするつもりか。 

事務局  扇風機やスポットクーラーで対応している。用意しすぎることはないので要望

している。 

委 員  後町ホールは公民館分室となっているが、運動の利用のみで体育館のような状

況。会議室があれば良い。 

委 員  後町ホールで窓の開放を禁止しているのは騒音防止のためか。 

事務局  そのとおりです。暑い夏でも締め切り状態で活動いただくようお願いしている。 

委 員  利用しやすいよう配慮いただくようお願いします。 

事務局  はい。 



 

〈成人学校・講座等について〉 

委 員  成人学校やもみじ大学は途中から参加できるのか。 

事務局  参加できる。 

委 員  人数制限はあるのか。 

事務局  和裁は、市内で唯一開講している公民館なので、参加希望者も多く、現在の人

数が限界である。 

委 員  今年度企画している「特殊詐欺」の講師は誰か。 

事務局  中央警察署に依頼してある。過去に別の団体に講師を依頼したこともあったが、

参加者からの聞こえにくかった等の意見があり中央警察署に依頼した。 

委 員  木曜の昼間はダメなので、土曜に変更できないか。参加したくてもできない。 

事務局  中央警察署にも依頼済で、今からの変更はできない。今年度はこの日程で実施

させていただいて、次年度以降検討していきたい。 

委 員  最近は強盗殺人も多いので、防犯強化、二重ガラス設置等についても話しても

らってはどうか。 

事務局  自分自身の身を守るという観点から話してもらうよう依頼する。 

委 員  貸館の予約システムが入るかもしれないとのことだが、高齢の方が多いので、

成人学校等の申し込みは窓口や電話でお願いしたい。 

事務局  受講者の皆さんが不利益を被らないように対応していく。 

 

〈貸館について〉 

委 員  利用後の消毒は、新型コロナウイルス感染症流行当初と同様にしっかりやった

ほうがよいか。 

事務局  机、イスは簡単でも良いが、別の感染症対策もあるので取っ手やスイッチ等必

ず触れる場所は消毒していただきたい。 

 

以上 


